

COMMUNICATION INTERNE SPEN

Nomination du nouveau directeur adjoint du Bois-Mermet et responsable du Simplon

Au terme d'un exigeant processus de sélection parmi les 51 dossiers reçus, Monsieur Ibra Mbaye a été choisi pour occuper cette nouvelle fonction, dès le 1er mai 2020, au sein du Service pénitentiaire.



Ibra Mbaye occupe depuis 2014 le poste de chef du secteur socio-éducatif au Service de probation et d'insertion de l'Office cantonal de la détention de Genève. Sa mission consiste, entre autres, à diriger une équipe pluridisciplinaire composée de formateurs d'adulte, de travailleurs sociaux et de collaborateurs administratifs actifs dans l'évaluation, l'orientation et la prise en charge sociale. Ses diverses expériences au sein de l'établissement de travail externe Montfleury, de la prison de Champ-Dollon et de l'établissement ouvert de Villars lui ont également permis d'acquérir une expertise en matière du milieu sécuritaire et du domaine de la réinsertion socio-professionnelle.

Titulaire d'une licence et d'une maîtrise en sociologie, il a plus récemment suivi un CAS en conception et direction de programme d'insertion à la Haute école de travail social et de la santé (EESP) de Lausanne et un autre en management de proximité et coaching d'organisation à la Haute école de gestion (HEG) de Genève.

La direction du SPEN se réjouit d'accueillir M. Mbaye et de développer, avec lui, la politique de réinsertion et de préparation à la sortie de ses établissements lausannois.

Penthelaz, le 5 février 2020